

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

## **CURAÇAO ET RIO HATO AU NOMBRE DES NOUVELLES DESTINATIONS OFFERTES CET HIVER À MONTRÉAL-TRUDEAU**

**Montréal, le 6 novembre 2014** – Aéroports de Montréal a le plaisir de faire part des nouveaux services aériens qui seront disponibles l'hiver prochain au départ de l'Aéroport international Pierre-Elliott-Trudeau de Montréal.

Dans l'ensemble, à compter de décembre prochain, les voyageurs bénéficieront d'un choix inégalé d'options de vols, particulièrement vers le sud. Pas moins de 44 villes des Antilles, du Mexique et de l'Amérique centrale seront accessibles par vol direct au départ de Montréal, dont Curaçao (Antilles) et Rio Hato (Panama) pour la première fois. Au total, les transporteurs offriront 5 % plus de sièges vers le sud comparativement à l'an dernier.

Le nouveau vol hebdomadaire entre Montréal et Curaçao sera opéré par Air Canada à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2015, tandis que la liaison vers le nouvel aéroport de Rio Hato sur la côte Pacifique du Panama sera assurée par Sunwing à raison d'un vol par semaine, et ce, dès le 14 novembre. Soulignons que Panama City continuera d'être desservie sur une base régulière par Copa Airlines.

Sur le marché domestique, Porter renforcera sa présence à Montréal-Trudeau grâce à des ajouts de capacité de 14% vers Halifax et de 8% vers Toronto Island (Billy Bishop).

Dans le secteur américain, Air Canada rouge augmentera significativement sa capacité vers la Floride, en particulier vers Miami (+92 %), Tampa (+35 %) et Fort Lauderdale (+6 %). De son côté, American Airlines offrira 43% plus de sièges vers Chicago.

À l'international, Royal Air Maroc offrira 20 % plus de sièges vers Casablanca par rapport à l'hiver dernier.

Au cours de la saison hivernale 2014-1015, Montréal-Trudeau sera relié par vol direct à un total de 109 destinations dans le monde.

Aéroports de Montréal a connu une forte croissance de son trafic de passagers au cours des neuf premiers mois de 2014 et tout indique que cette croissance se poursuivra à l'hiver 2014-2015. Le secteur international, excluant les États-Unis, compte pour 38 % du trafic total, soit la proportion la plus élevée parmi tous les aéroports canadiens.

### **À propos d'Aéroports de Montréal**

Aéroports de Montréal est l'administration aéroportuaire locale responsable de la gestion, de l'exploitation et du développement des aéroports internationaux de Montréal-Trudeau et Montréal-Mirabel, depuis 1992. La société emploie quelque 650 personnes qui sont réparties sur les deux sites aéroportuaires.

**Pour de plus amples renseignements sur Aéroports de Montréal et ses activités, consultez notre site internet à l'adresse [www.admtl.com](http://www.admtl.com).**

(30)

Source : Christiane Beaulieu  
Vice-présidente, Affaires publiques et communications